

Film-Dreh bei ZwischenRäume

Liebe Besucher_innen unseres Cafés!

Am **Montag, 31.10.2016** kommt ein Filmteam von **Aktion Mensch** zu **ZwischenRäume**. Innerhalb unserer Café-Öffnungszeiten werden Szenen gedreht, die dann als kurzer Image-Film im Fernsehen zu sehen sind. Das Filmteam möchte Besucher_innen bei verschiedenen Aktionen aufnehmen. Wir denken, dass dies eine gute Werbung für unsere Institution ist.

Damit möglichst viele interessante Szenen gedreht werden können, dachten wir daran, dass wir unser **Projekt "Als Aus mach Neu"** an diesem Montag stattfinden lassen werden. Besucher_innen, die nicht gefilmt werden möchten, werden selbstverständlich nicht aufgenommen. Also teilt uns mit, ob ihr 'mitspielen' möchtet oder nicht.

Wir dachten, dass folgende Aktionen als Filmmaterial geeignet sein könnten:

- Lackieren unserer Holztische und Bänke
- Einkaufswagen weiter bearbeiten
- Mülleimer umwandeln in ein Aufbewahrungskorb
- Schleifarbeiten an einem alten Hängebord

Wir hoffen, dass an diesem Tag viele Besucher_innen kommen, die bei den Aktionen mitmachen möchten.

Frage: Wer hat Lust am Drehtag mit dem Regisseur ein paar Sätze zu unserem **Projekt "Aus Alt mach Neu"** zu sagen? Wir können dies gerne vorher schon überlegen.

Der Cafébetrieb wird trotzdem weiterlaufen - sicherlich mit einigen kleinen Störungen durch den Drehtag.

Wir sagen jetzt schon allen **DANKE** fürs Mitmachen bzw. für ihr Verständnis. Wir freuen uns auf jeden Fall schon auf den Film...

... hoffentlich sehen wir Sie / Dich ;-)

Elke Hitzel & Marion Zepp

und das Team von **ZwischenRäume**